



FASNET in Hilzingen ist bunt



DER ESEL

**Narri Narro ihr Kinder,
es war einmal eine Hungersnot und die Bewohner der
Dörfer wurden auf die Burg Hohentwiel zum Eselessen
eingeladen. Allerdings kamen die Hilzinger damals zu
spät und so hatten die anderen bereits fast den komplet-
ten Esel verspeist. Nur noch die Ohren waren übrig, aus
denen sich die Hilzinger dann eine Suppe kochten. Seither
werden die Hilzinger als Eselsohren bezeichnet und jedes
Jahr am Schmutzige Dunschtig Eselsuppe gegessen.**

Liebe Eltern,
der Narrenverein Pfiffikus ist bestrebt, das Brauchtum und die Traditionen der regionalen Fasnacht an die nächste Generation weiterzugeben. Besonders freut uns dabei, dass auch die UNESCO die Schwäbisch-Alemannische Fasnacht zum nationalen immateriellen Kulturerbe ernannt hat. Kinder lieben das Rollenspiel und Verkleiden, daher ist die Fasnacht ein Erlebnis, das in besonderer Erinnerung an die Kindheit bleibt. Jährlich sind die Höhepunkte der Hilzinger Fasnacht am Schmutzige Dunschtig und am Fasnetsuntig. Hier bietet sich die Gelegenheit, die Fasnacht gemeinsam mit Ihren Kindern zu erleben und aktiv mitzugestalten. Weitere Infos unter: www.nv-pfiffikus.de

FASNET in Hilzingen ist bunt



DER ESEL

